
 
  

   
Frau Mewes schilderte die derzeitige schlechte Situation im Bereich der 
Physik-Ausstattung, die daraufhin von Herrn Quiter bestätigt wurde. Dies 
gelte aber auch über diesen besonderen Fall hinaus für viele Fachräume 
im naturwissenschaftlichen Bereich.  
 
Nach ausführlicher lebhafter Diskussion teilte Herr Seigfried mit, dass an 
den Schulen ein großes Spektrum im Ausstattungsbereich der naturwis-
senschaftlichen Räume vorhanden sei. Dieses reiche von hervorragend 
bis schlecht, da sich auf Grund des Alters der Schulen ein gewisser „Ein-
richtungsstau“ gebildet habe, der sukzessive abgearbeitet werde. 
 
Herr Seigfried schlug deshalb vor, einen Plan über die Gesamtsituation 
aufzustellen, der  
 
1. die Gesamtsituation in den Schulen darstellt und 
 
2. die benötigten Mittel beziffert, um die naturwissenschaftlichen Räu-

me zu erneuern.  
 

 
  - einstimmig - 

 
 


